

HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

会長 瀬戸 誠 幹事前 肇 会報委員長 鈴木和夫



人類に奉仕するロータリー

2016年～2017年度国際ロータリー会長
ジョン・ジャーム

第1504回例会 2016年7月21日(木)(曇)

夜間例会

新会員及び交換学生今井さん歓迎会・交換学生島倉さん壮行会

点鐘 18:00 於: 秦野市文化会館 やなぎや

司会 柳川清紀副幹事

点鐘 瀬戸誠会長

合唱 「それでこそロータリー」(酒井健一君代理山谷洋子さん)

ビジター紹介 青少年交換学生 今井亜子さん、
保護者 今井尚子さん
青少年交換学生 島倉優奈さん、
保護者 島倉美恵子さん

祝誕生記念日 <会員>相原君(7/21)

<奥様・ご主人>瀬戸君(7/21)

会長の時間

○ 皆さん、こんばんは。初めての試みですが夜間例会を開催させていただきます。いろいろなクラブが初めて今年度から夜間例会を開催されるところが多く、趣旨は会員の維持・新会員の歓迎等のために親睦を深めていこうということのようです。実は秦野では既に秦野RCや秦野中RCクラブでも開催されたようで、名水RCが最後となります。

さて「今日は何の日」ですが、ネット上ではいろいろ

ありますが、今日は私の良妻の誕生日になります。

○ ガバナー事務所より

1. 地区大会記念親睦ゴルフコンペのご案内

開催日時: 平成28年9月26日(月) 8:00 スタート

場所: レイクウッドゴルフクラブ

締め切り: 平成28年8月12日(金)

プレー費: 16,320円

参加費: 5,000円

2. 2017～18年度のロータリー奨学生の募集のご案内

①募集案内・応募要項

②グローバル補助金によるロータリー奨学生の申請書

③地区補助金による地区ロータリー財団奨学生の申請書

④奨学生募集のパンフレットの片面ずつ

クラブでの締め切りは、2016年10月10日(月)

地区への締め切りは、2016年10月20日(木)

語学試験と面接は、2016年11月5日(土)

候補者・補欠候補者のオリエンテーションは、

2016年11月13日(日)

会員数	34名
出席数	22名
出席率	64.7%
前々回の修正	90.62%

メークアップ	[事後]神崎君(ガバナー補佐 連絡会議)
	相原君・木村さん(秦野中)

本日のプログラム	7月21日(木)
	○ クラブ協議会
	新入会員歓迎
	交換学生歓迎会
	及び壮行会

次週のプログラム	7月28日(木)
	○ クラブフォーラム 未来計画推進委員会(軽便鉄道事業)

3. 地区米山奨学セミナー&カウンセラー研修会開催のご案内

日時：2016年8月27日(土) 14:00~17:00

14:00~15:20 セミナー

15:30~17:00 カウンセラー研修会

場所：辻堂北口 アイクロス湘南

幹事報告

【受付文書】

①ちっちゃな星の会より、夏祭りへのお誘い

日時：平成28年8月7日(日) 11:30より

場所：秦野市野外活動センター

②ロータリー米山記念奨学会より、普通寄付金申告用領収書の受付開始について

【例会変更】

[伊勢原中央] 7月25日(月) → 夜間例会

(点鐘 18:00) 「じゃこ屋勝一」

[平塚南] 7月29日(金) → 夜間例会

8月12日(金) → 休会

8月26日(金) → 夜間例会 (花火見学会)

(点鐘 18:30) 「平塚プレジール6F 大山」

スマイル報告

- 瀬戸誠君 「今井銀河さん・関隆明さん入会おめでとうございます。今井亜子さんおかえりなさい、島倉優奈さん頑張って下さい。北村俊さん開店おめでとう。妻の誕生祝いありがとうございます。」
- 前肇君 「新会員両名の方々、これからもよろしくお願いします。」
- 柳川清紀君 「関さん・今井さん入会おめでとうございます。」
- 相原宏君 「誕生日のお祝いありがとうございます。稼ぐのに忙しくロータリーを忘れそうですが、二人の新会員に是非会いたいと無理をして参上致しました。これからもよろしく。私のように欠席してはいけません。」
- 山谷洋子さん 「今井亜子さん、おかえりなさい。また島倉さん気を付けて行ってらっしゃい。関さん、仲良くして下さいね。」
- 北村俊和君 「スマイルします。」
- 高橋幸雄君 「私用にて早退します。」
- 諸星道治君 「新会員の皆さん、交換学生の皆さんようこそ名水ロータリークラブへ。今日は楽しくやりましょう。」
- 小澤賢君 「スマイルします。」

- 諸星常平君 「お二人の新会員を大歓迎致します。交換学生のお二人おかえりなさい、そして頑張って。」
- 陶山典之君 「皆さん、会費をありがとうございます。新会員のお二人と交換学生のファミリーの皆さんようこそ！」
- 古谷スミ子さん 「関さん、今井さんご入会おめでとうございます。交換留学生今井さん、おかえりなさい。島倉さん頑張ってね。人生を豊かにする言葉“ありがとう”をすべての会員に捧げます。」

交換留学生花束贈呈

- 今井亜子さん、メキシコより帰国



- 島倉優奈さん、アメリカ・カナダへ出発



懇親会

- 親睦奉仕委員会 北村俊和委員長
初めての夜間例会ということで、趣旨の説明を若干させて頂きます。先程の会長のお話しにもありましたように夜間に例会を行うことにより、会員同士のコミュニケーションの活性化、会員の維持に繋がっていきたいと思います。

○ 本日は、新会員の方と交換学生の方がお見えになっているのでテーブルを夫々二つに分けさせて頂きました。その中で、食べ物や飲み物を差しつ差されついろいろな話を聞き出して頂き、また聞きたいことなども交え盛り上がり頂きたいと思えます。各テーブルにはリーダーをお願いしており、最後に各テーブルで会話した内容を紹介して頂くことと致します。

○ 【乾杯のご発声】 副会長 諸星道治さん
新会員の方々、交換学生のますますのご発展をお祝いし、また名水ロータリークラブがますます仲良く発展しますように。乾杯！



○ 【入会式】
会員増強・会員維持委員会委員長 東島礼美さん
休まず楽しく出席して頂き、今日お渡ししたものをよく読んで下さい。

- ①今井銀河君 ← 瀬戸会長紹介
- ②関 隆明君 ← 前幹事紹介



<今井銀河君>
はじめまして。まだまだ分からないことが多くて、経営に関しても同じでこれからいろいろ教えて頂きたいと思えます。よろしくお願い致します。

<関隆明君>

皆さん、こんにちは。私は電気保安管理士ということで電気管理事務所を個人事業主としてやっております。仕事の方は今年で5年目に入り、ようやく軌道に乗ったというところでございます。今後ともよろしくお願い致します。

○ 【食事・懇親】





○ 【交換学生挨拶】

*米山記念奨学委員会委員長 山口光弘さん

今井亜子さん、無事一年間交換学生を終えられありがとうございました。メキシコの高校の経験したこと素晴らしい思い出が残ることと思います。これからも頑張ってください。

*今井亜子さん

こんばんは。今日はメキシコで学んだことを少しお話しします。

①滞在していた街は、スペインが統治していた時の景観を残し街全体が文化遺産に登録されている美しい街です。

②メキシコの食事について、「タコス」が有名だと思います。日本と違った食べ方でもうほっぺが落ちるくらい美味しいです。また伝統的な料理もいっぱいあり、思いのほか時間を掛けて作ったり・繊細なつくりのものが多く、驚かされました。

③いろいろな行事に参加させて頂き、体験させて頂きましたが、仮装して行進するところで敢て浴衣を着て日本の文化を伝えようとしたり、メキシコでは有名な日本のお盆のような「死者の日」という日に、街では骸骨を顔にペイントした人が多く「死者の日」というのに明るくとても面白かったです。

一年間を通して、ダンス教室へ通わせて頂きとても貴重な経験ができました。

④交換学生インバウンドの活動についてですが、派遣されていた地区は65名の交換学生が世界各国から来ました。その中で日本人は一人だけだったのですが、友達もたくさんできました。最初の集まりの時に各自が自分の国について紹介するという課題があり、自分は浴衣を着て花笠音頭を踊りました。その際に賞を頂いてそれがこの帽子です。

⑤最後にロータリーの大きな会議があり、交換学生がメキシコの民族衣装を着て踊ったり、招待されていた日本の大使の方に花笠音頭を踊るように依頼されまた踊り

ました。

⑥一年間の感想です。メキシコは自分にとって初めての海外でした。そして初めて一年間という長期滞在で不安でしたが、メキシコに着いたらホストファミリーの方や現地のロータリークラブの方がとても暖かく迎えてくれて、あっ私は大丈夫だなと思えました。メキシコは凄くそういう国だなと感じます。不安なことも必ずがっし受け止めてくれて暖かく包んでくれます。

一年間は嬉しい・悲しいばかりではありませんでしたが現地の友達や家族と同じ気持ちを共有できた時やお腹を抱えて笑ったり、文化も言葉も違えば距離もこんなに離れているけど人間はみんな同じなんだという感覚で分かりあえました。日本から出なければ、こんな経験も感情も得ることができなかつたと思っています。これからは焦らず自分の道を歩いて行きたいと思っています。この経験から自分の糧になると確信しています。今回の滞在は、私の周りで支えて下さったすべての方々のお陰で乗り切ることができました。秦野名水ロータリークラブの皆様、いつも暖かく支えて下さり本当にありがとうございました。



*今井尚子さん

一言お礼を言わせて頂き度く。メキシコに旅立ったのが丁度1年前であつという間の11ヶ月でした。6月に現地の様子を見にメキシコに行ってきました。まあ、何といいい所でのいい環境で、ロータリークラブの皆さんが暖かく良くして下さいる中で過ごしてきたんだと思い、大安心でとても良いチャンスを与えて下さり感謝しております。あちらで交換学生たちが混じってとても仲良くしているのを垣間見て、今テロとか戦争とか世界中が物騒になっておりますが、こういう若い人たちがどんどん仲良くなりこれを支えて、こういう機会をどんどんやっておられるロータリークラブは素晴らしいなと感動して帰ってきました。子供たちにもこういう役立つような道

を歩んで欲しいと心から思っております。本当にありがとうございました。



*米山記念奨学委員会委員長 山口光弘さん
島倉優奈さん、今回アメリカ・カナダ方面に行かれるということで結団式がありました。
8/25にアメリカのワシントン州に行くことが決まりました。いろいろ楽しんできて下さい。

*島倉優奈さん
こんばんは。2016-2017年度アメリカ・カナダ派遣のアメリカ ワシントン州派遣になりました。今回は交換留学の抱負を英語と日本語でお話したいと思います。この度は私をスポンサーして下さいありがとうございます。

①留学したいと思ったきっかけ。将来、グローバルリーダーとして世界で活躍したい・社会貢献したいという目標がありました。今見ている世界を広げたい、多くの文化・人種・民族があることを実感したいという当たり前が当たり前でないことを身を持って感じたからです。そのためには多くのコミュニケーションをとることが重要だと考えられます。

もともとコミュニケーションをとることは苦手ではありませんが、慣れない地で生活すること、その圧力に圧倒され臆病にならないように注意したいです。異国の地でも自分らしさを忘れず何事にも積極的にチャレンジすることを常にモットーとして持っておきたいと思えます。

②ロータリークラブの交換留学の目的として、日本の親善大使となって、日本文化を伝えるという大きな使命があります。具体的に何をしようかと考えていましたが、ローテックスの方が幼稚園や小学校に日本語や文化を教えに行った、また日本語学校を設立したとお話されていて、それはボランティアにもなり日本について幅広く教えられる良い方法ではないかと思ひ、機会があれば是非私も挑戦したいです。そのためにも、折り紙など日本

の伝統的な遊び・食事や作法・歴史等様々なものを学び直している途中であります。

③交換留学を行い、異文化を伝える意味とは必ずそれが世界平和に繋がると考えています。沖縄研修で学び個性を認め合うことが出来たとき私は世界が平和になると信じられました。その先駆けとして私たちは活躍しなければならないのです。よって日本の文化を伝えるとともにアメリカの文化を存分に吸収しそれをまた広く日本に伝えたいと思います。

留学後は国籍がどうのという概念が無くなるくらいのグローバルな世界の人間になりたいです。

④最後に、このような交換留学の機会を頂きありがとうございます。大変感謝しております。この期待を裏切ることの無いよう精一杯自分の役目を果たし、有意義な時間を過ごせるよう努めてきますので応援の程よろしくお願い致します。



*島倉美恵子さん

まだ高校2年生なのでいろいろ不安もありますが、来年今井さんのお土産話をいろいろ皆さんにできますように思っております。今回はこのような機会を設けて頂きありがとうございます。



○【各テーブル話題紹介】

1. 青少年奉仕委員会 委員長山谷洋子さん

先程、彼女たちがいろいろご挨拶させて頂いているので皆さんご理解頂けるとお思いますので、一つだけお話しにならなかったこと、今井亜子さんが明日卒業式を迎えられるそうです。その後来年の大学受験を目指すそうです。島倉優奈さんも2年生で行かれ、来年帰国後は3年生になられるということです。こちらのテーブルでは、荷物はどのように詰めて大変だったなど大いに盛り上がりました。

2. 青少年奉仕委員会 副委員長古谷スミ子さん

このお二人のお嬢さん方を見ていると、ロータリーってとても素晴らしい仕事をしていると思います。初めに今井さんがメキシコに行かれると聞き、治安の心配をしましたがそれは杞憂に終わりました。こちらのロータリーが交換学生を受け入れ、そして今井さんたちのように向こうのロータリーで引き受けて下さるということは、私のような心配は不要だと、つまりロータリーを介して行く人も来る人も安心できるという国際的な仕事をロータリーはしていて素晴らしいんだなあ、これも皆さん大勢の力が集まって初めてできることだと思います。将来このお二人が国を跨いだようなお仕事・世界平和に寄与するような仕事をして頂けたら有難いなという感想を持ちました。



3. 会員増強・会員維持委員会委員長 東島礼美さん

今井銀河さんが早退されたので、関さんとお話することができました。

関さんは、電気保安管理業ということでしてたくさん電気を使う所では法律で定められており、大事なお仕事となっています。そして公務員ではないけれど、範囲が決まっていたり、何軒以内とか、2時間以内に駆けつけなければならないといった制限はあるけれど保障は無いという大変なお仕事だということでした。

4. 会員増強・会員維持委員会委員長 仲野亜津子さん

お仕事の内容を伺い、地域が限定されているので安定はしているようですが、増やしてはいけないでも減っても保障は無いというところが大変かなあと思いました。その家・企業だけならまだしも、鉄道が絡んだりいろいろなものが絡んでくるとその賠償額も凄く大きなものになってくるとのことでした。こういったお仕事もあるんだと知ることができました。

○【閉会】会長エレクト 原郁夫さん

このような夜間例会の形を取りながら、親睦を広めていくのも一つの方法かなと思いますし、是非新しい方も含め盛り上げていければ良いと思います。皆さん今日のご苦勞様でした、これで中締めと致します。ありがとうございました。

